Nous remercions nos distributeurs et nos camelots du rôle essentiel qu'ils jouent en permettant aux Canadiens d'avoir accès à un journalisme de confiance qui est essentiel à la santé de nos collectivités.

Pourquoi ne pas prendre quelques instants pour remercier votre camelot, en personne ou par un mot de remerciement.

LES JOURNAUX PLUS IMPORTANTS QUE JAMAIS

LA SEMAINE NATIONALE DES JOURNAUX 1^{ER} AU 7 OCTOBRE 2018



JOURNÉE D'APPRÉCIATION DES CAMELOTS CANADIENS

LE 6 OCTOBRE 2018

#semainenationaledesjournaux #monjournalavanttout

